

Liebe Aktive, liebe Berlinerinnen und Berliner, liebe Gäste der Sportmetropole,

als Schirmherrin des 17. Berlin Triathlon 2023 heiÙe ich Sie alle herzlich willkommen! Die besondere Faszination dieser vielfältigen Sportart Triathlon ist bei diesem Hauptstadt-Triathlon jedes Mal wieder deutlich spürbar. Ein mitreißender Wettbewerb und ein Gemeinschaftserlebnis in einzigartiger Atmosphäre, das auf die große Sportbegeisterung in Berlin und in der Region verweist.

Wettbewerbe wie diese, bei denen Menschen verschiedenster Alters- und Leistungsklassen an den Start gehen, werben in besonderer Weise für den Sport in Berlin. Sie zeigen, dass Sport treiben und Sportereignisse zum Lebensgefühl unserer Stadt gehören. Sie sind aber auch Anreiz für diejenigen, die noch nicht Teil der großen Sportgemeinde sind.

Es sind deshalb nicht nur die besonders herausragenden Leistungen der Sieger, die Anerkennung verdienen. Alle Akteure, die sich hier beim Berlin Triathlon der sportlichen Herausforderung stellen und an ihre Grenzen gehen, haben meinen größten Respekt und auch meine Bewunderung.

Dem Organisationsteam vom Verein Ausdauerfreunde e.V. in Kooperation mit dem Triathlon Verein Berlin 09 e.V. und dem Bezirksamt Treptow-Köpenick, sowie insbesondere allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern danke ich herzlich für das großartige Engagement. Ohne Ihre Einsatzfreude und Kompetenz hätte sich der Berlin-Triathlon nicht in die Herzen der Triathlon-Fans und damit im Berliner Sportkalender etablieren können.

Iris Spranger  
Senatorin für Inneres und Sport